

<b>Fuente</b>	<a href="https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2007-November/020417.html">https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2007-November/020417.html</a>
<b>Autor</b>	Juan Puig
<b>Correo</b>	<a href="mailto:ipuig@ula.ve">ipuig@ula.ve</a>
<b>Título</b>	Shi, si...
<b>Fecha</b>	Jueves, 22 de noviembre de 2007
<b>Hora</b>	21:59:35
<b>D. Facultad</b>	Facultad de Ciencias
<b>D. Onomástico</b>	Juan Puig
<b>D. Temático</b>	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
<b>Comentario</b>	
<p>Estimadísima Myriam:</p> <p>Intenté como treinta veces leer los artículos de la del 99 y los de ahora, nunca pasé de la segunda línea. La voz de mi Papá el anarco me soplab a la oreja. No leas no te enrieles. Esas son cosas de abogados, ellos, eso siempre mienten. Y yo muy obediente dejaba de leer.</p> <p>Y aquí estaba sin saber que hacer recibiendo una lluvia de Margaritazos día tras día, hasta que tú escribiste y me salvaste. Esta vaina se piensa con el corazón. En cuanto Chávez ABANDONE EL Corazón DE LOS VENEZOLANOS no habrá la menor posibilidad de hacer ningún cambio. Salvo matar "culebras". ¿Quién piensa la revolución como un culebrón? Mientras se quede donde está, habrá esperanza. Por la esperanza también se vive; por eso vivo aún y por eso lo mío es SI.</p> <p>Gracias Myriam</p>	